



Bloqueo de carretera en centro de Colombia afecta operaciones de petroleras

NOTICIAS

LO MÁS LEIDO

1 Guillermo Herrera Castaño, nuevo Presidente de la Cámara Colombiana de la Construcción

2 Petro incendia la nación

3 Manizales tiene la segunda tasa de desempleo más baja del país, según el Dane

6 DE FEBRERO DE 2023



Bogotá, 7 feb (EFE).- Empresas del sector de hidrocarburos que operan en el municipio colombiano de Puerto Gaitán, en el departamento del Meta (centro), denunciaron este lunes que se están viendo afectadas porque habitantes de la región bloquearon una carretera que lleva a la vereda (aldea) Rubiales, donde están ubicadas estas compañías.

En un comunicado, **Ecopetrol**, Frontera, Hocol, Tecpetrol y Cepsa advirtieron que «los impactos son enormes» porque la protesta que completa siete días está negando el paso de víveres y alimentos, así como afecta las operaciones de las empresas, lo cual ha frenado la producción de más de 49.500 barriles de petróleo por día.

Esto porque no está llegando a los campos petroleros el combustible necesario para su operación.

BLOQUEOS

La Federación de Empresarios del Transporte de Carga (Fedetranscarga) advirtió que los manifestantes «protestan en señal de inconformismo» y que la comunidad pide «el cumplimiento de la Gobernación para la pavimentación de las vías de acceso al municipio», que según dicen estaba contemplado para el año pasado y aún no ha ocurrido.

Igualmente, la Federación señaló en un comunicado que «se impacta negativamente la tasa de inflación por el incremento en costos operativos del sector» de carga, lo que ha provocado «pérdidas multimillonarias».

AFECTADOS DEL SECTOR PETROLERO

De otro lado, las cinco empresas señalaron que «más de 5.332 trabajadores del sector petrolero y sus familias han sido afectados por el bloqueo, junto con otros trabajadores de otras actividades productivas».

Esto ha impedido «el ingreso y salida de sus lugares de trabajo, se les está violando su derecho al trabajo y a la movilidad», añadieron las compañías.

La afectación a las operaciones petroleras en el Meta también «está impactando las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja», en el norte del país, y pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y en los países a los que el país exporta hidrocarburos.

La industria petrolera agregó que «respetamos el derecho a la protesta de los habitantes de la zona, pero rechaza las vías de hecho» y pidió a la comunidad, a las autoridades locales y al Gobierno nacional soluciones conjuntas «para levantar el bloqueo y lograr acuerdos que favorezcan el bienestar del departamento». EFE

[VER COMENTARIOS](#)



EJE21

[QUIENES SOMOS](#) [POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS](#) [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [CONTÁCTENOS](#)